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Vea click de boletín en Youtube: 
http://www.youtube.com/watch?v=q5UWWsGj3Jk&feature=player_embedded 
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http://www.goear.com/listen/503f559/click-gobernacion-de-santander-14-15-de-noviembre-2012-
grupo-creativo-neurona 
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Recursos para salud y vivienda, compromisos 
del Gobierno ante la Comisión VII de la Cámara 
  
BUCARAMANGA. Como muy positiva para la región calificaron los parlamentarios 
santandereanos los resultados de la sesión de la Comisión Séptima de la Cámara de 
Representantes que deliberó este jueves en el recinto de la Asamblea Departamental y en 
donde se analizaron temas relacionados con vivienda, salud y trabajo, entre otros. 
  
El representante a la Cámara, Holger Díaz Hernández, dijo que uno de los aspectos 
fundamentales de la sesión fue el compromiso del Gobierno Nacional de girar dineros a los 
hospitales de la red pública del departamento y el pago de las deudas anteriores, a través 
de los procesos de conciliación entre los gerentes de los centros asistenciales con las EPS. 
  
La salud 
Holger Díaz Hernández dijo: “es importante recalcar que el Superintendente de Salud se 
comprometió a que los pagos de las deudas van a ser efectivos, debido a la necesidad de 
sanear los pasivos en el sector. Adicionalmente, el Ministerio de Salud nos corroboró la 
ejecución de la prueba piloto de Atención Primaria en Salud en los municipios de 
Floridablanca y Puerto Wilches”. 
  
En materia de recursos adicionales para la Salud se está a la espera de las sesiones 
conjuntas de Senado y Cámara de Representantes para debatir la figura de las cuentas 
maestras, que otorgaría para Santander cerca de 170 mil millones de pesos. 
  
Trabajadores 
Díaz Hernández agregó que se acordó un plan para mejorar el talento humano de los 
trabajadores del sector hospitalario, con el fin de dar paso a los procesos de contratación 
laboral y no por el régimen de cooperativa como ocurre actualmente. 
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“Para ello el Superintendente revisará las sanciones que tienen algunos hospitales por 
fallos en primera instancia, y si ya hay formalización serán levantadas las sanciones, que 
en algunos casos, como el del Hospital Universitario de Santander, implica más de 2 mil 
millones de pesos en multas”, dijo el representante Díaz. 
  
3.000 viviendas 
Santander se beneficiará con 3.101 soluciones del plan de Vivienda de Interés Prioritario 
(VIP) que adelanta el Gobierno Nacional, para lo cual el 6 de diciembre próximo se definirá 
la empresa constructora que ejecutará el proyecto. Las dos empresas licitantes son Marval 
de Santander y Amarilo de Bogotá. 
  
Igualmente, el viceministro de Vivienda, Luis Felipe Henao, reiteró su respaldo al Proyecto 
Pienta, aprobado por Findeter y que proyecta la construcción de cerca de 40 mil viviendas. 
 

Asamblea debatió la Política Pública de Mujer 
y Equidad de Género en Santander 
  
BUCARAMANGA. Afianzar las acciones que ejecuta la Gobernación de Santander para 
implementar la Política Pública de Mujer y Equidad de Género, y realizar las gestiones 
pertinentes para la creación de la Secretaría de la Mujer fueron las solicitudes que la 
Asamblea Departamental presentó al gobernador Richard Aguilar Villa al término del 
debate de control político a la Secretaría de Desarrollo y su grupo de Mujer y Equidad de 
Género.  
  
La proposición fue presentada por los diputados Yolanda Blanco, Carlos Alberto Morales, 
Henry Hernández y Rubiela Vargas, en la sesión que se realizó este jueves en el auditorio 
Augusto Espinosa Valderrama, del Palacio Amarillo, y a la que fue convocada secretaria de 
Desarrollo Departamental, Gladys Elena Higuera Sierra y la referente del Grupo de Mujer y 
Equidad de Género, Alexandra Almanza. 
  
Peticiones constructivas 
El objetivo principal de la sesión fue conocer directamente el desarrollo y cumplimiento de 
las acciones, planes y programas de la Gobernación de Santander en el tema de mujer y 
equidad de género. 
  
Los diputados expresaron que las peticiones presentadas al Gobernador son de carácter 
constructivo y están enfocadas al beneficio de la población femenina santandereana, pero 
hay que darle celeridad a este proceso que ha tenido dificultades por diferentes motivos. 
  
“Reconocemos el trabajo que la Administración Departamental ha hecho para la 
construcción de esta Política Pública, pero es necesario darle forma a este documento con 
el apoyo de las diferentes redes de mujeres y con esfuerzos precisos, porque el tiempo es 
corto”, dijeron los diputados. 
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Alianza 
La secretaria de Desarrollo, Gladys Elena Higuera Sierra y la referente, Alexandra 
Almanza, durante sus intervenciones dieron a conocer las acciones realizadas en el 
territorio santandereano respecto a este tema, y acogieron la propuesta de los diputados de 
crear una alianza para trabajar de la mano con la Administración en la consolidación de 
esta política. 

  

Entre las tareas desarrolladas, las funcionarias destacaron la elección de la representante 
al Consejo Consultivo de Mujeres por parte de las mujeres electas por voto popular, para la 
estructuración y funcionamiento de este organismo articulador, lo mismo que las reuniones 
clave con los enlaces municipales, donde se socializaron los programas, planes y 
proyectos diseñados para este cuatrienio y que están en ejecución. 

  

Las funcionarias también dieron a conocer las actividades realizadas para lograr la 
transversalización de la política pública con las secretarías de despacho de la Gobernación, 
así como la conformación de la mesa de seguimiento de la Ley 1257 de 2008, la 
participación en el Consejo Departamental de Política Social por ciclo vital y la acciones 
desarrolladas para erradicar en Santander la violencia contra la mujer, entre otros 
aspectos. 

  
 

Este viernes termina fase departamental de la 
estrategia ‘Supérate con el Deporte’ 
  

 Más de 1.000 niñas, niños y jóvenes, entre los 7 y 18 años de las provincias de 
Santander participan en las competencias 

  
BUCARAMANGA. Con las competencias de fútbol, baloncesto, ajedrez y porrismo, este 
viernes llegan a la recta final los juegos ‘Supérate con el deporte’, que tienen a 
Bucaramanga como sede departamental, y son organizados por el Gobierno Nacional, a 
través del Sistema Nacional de Competencias Deportivas y Académicas. 
  
En este certamen, que cuenta con el apoyo de la Administración Departamental y el 
Indersantander, toman parte más de 1.000 niños, niñas y jóvenes escolarizados y no 
escolarizados de todas las provincias de Santander. 
  
Los campeones de preinfantil, infantil, categoría A (12 a 14 años) y categoría B (15-18 
años) se medirán del 22 al 29 de noviembre en la fase regional que también se cumplirá en 
Bucaramanga con presencia de los departamentos de Boyacá, Arauca, Cundinamarca, 
Norte de Santander, Casanare y Santander. 
  
Buen balance 
Paola Flórez Romero, del área de Deportes Estudiantil del Indersantander, dijo: “se ha 
tenido un buen balance en fútbol-sala, atletismo y voleibol. Este viernes culminan las 
competencias de ajedrez, fútbol, baloncesto y porrismo en escenarios el estadio Alfonso 
López, la cancha Marte, el coliseo Edmundo Luna y Liga de Ajedrez”. 
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Los triunfadores de las diferentes fases del programa tienen derecho a incentivos como 
balones, accesorios e implementos deportivos, equipos MP4, reproductores de video, 
cámaras, becas para educación superior e idiomas. 
  
 

Adicionan presupuesto para funcionamiento 
de la CAS 
  
SAN GIL. Con el fin de continuar la ejecución del plan de acción ‘Responsabilidad 
ambiental, compromiso de todos 2012 - 2015’, la Corporación Autónoma Regional de 
Santander (CAS) sesionó este miércoles en consejo extraordinario para aprobar un 
traslado presupuestal por 163 millones de pesos. 
  
Edwin Ballesteros Archila, delegado del gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, 
ante el Consejo Administrativo de la CAS, expresó que la aprobación del traslado 
presupuestal fue importante para el normal funcionamiento de la entidad ambiental. 
  
“Mediante un acuerdo se permitirá realizar el traslado presupuestal basándose en la 
Resolución 3317 del Ministerio de Hacienda, un tema básico para organizar temas de 
funcionamiento”, manifestó Edwin Ballesteros Archila. 

  
 

UTS inaugurará biblioteca pública virtual el 
próximo miércoles 
  
BUCARAMANGA. Una moderna biblioteca virtual, que estará conectada con las 
bibliotecas y centros de estudios de las principales universidades del mundo, será 
inaugurada por las Unidades Tecnológicas de Santander (UTS) este 21 de noviembre, 
informó el rector de esta institución, Óscar Omar Orozco Bautista. 
  
El funcionario expresó que este proyecto demandó una inversión de 2.248 millones de 
pesos, de los cuales, el Gobierno Departamental aportó 1.818 millones de pesos, las UTS 
430 millones y la Alcaldía de Bucaramanga cedió el predio localizado en el tercer piso del 
Centro Comercial Acrópolis, en la Ciudadela Real de Minas. 
  
Acceso a 25 mil libros 
Con la puesta en operaciones de esta biblioteca, la comunidad podrá consultar gratis más 
de 25 mil libros y acceder a cursos sobre nuevas tecnologías y diplomados dictados por la 
Unidades Tecnológicas o por instituciones nacionales e internacionales, para lo cual se 
cuenta con un auditorio con capacidad para 100 personas. 
  
Orozco Bautista dijo que con el fin de que los ciudadanos con algún grado de discapacidad 
puedan acceder a la biblioteca y usar sus servicios, se contará con un ascensor adaptado 
para estas personas. 


